

BUCQUOY

Concert, brocante et défilé carnavalesque à la ducasse

La fête locale organisée par la Commission des fêtes et loisirs a eu lieu ce week-end. Elle a débuté vendredi soir à la salle des fêtes par un grand concert réunissant les musiciens de l'harmonie Génération musique et les élèves de l'école de musique.

Samedi, sous un soleil radieux, cent quarante-cinq brocanteurs installèrent leurs étals sur les trottoirs. Dimanche, à 15 h 30 débuta le défilé carnavalesque pour terminer trois jours de fête. En tête du défilé on trouvait les musiciens de la fanfare La Joyeuse Banda tous vêtus de blanc et de rouge. Après un parcours de 2 km effectué sous un soleil brulant, tous avaient bien mérité une récompense et ils se retrouvèrent tous à la salle des fêtes pour les chouquettes et le pot de l'amitié. ■



Le char des footballeurs, qui avaient choisi le thème du Brésil, lors de cette ducasse 2013.

BEAUQUESNE

Succès pour l'édition des comiques agricoles



Avec pas moins de sept spectacles présentés en trois jours ce week-end et trois en hors murs en juin, l'édition 2013 des comiques agricoles a attiré les foules. Il faut dire que le week-end estival se prêtait parfaitement à ce type d'animations en plein air. En effet, ce festival sur le thème du burlesque organisé par l'association Culture à la ferme présidée par Marie-Claire Colignon se déroule dans la ferme familiale : les spectacles dans la cour et les animations dans le verger. ■

MOYENNEVILLE

Une promenade au cœur du bois pour les classes de CM1-CM2

Vendredi après-midi les élèves des classes de CM1-CM2 de l'école, placés sous la direction de leur maître, Paul Lefebvre, invités par le propriétaire, Raoul Deruy, se sont rendus dans son bois, situé dans le village, à la jonction de la rue Poilbourse et du chemin du Tour des haies. Les enfants et leur maître, ont pu observer le milieu naturel dans un environnement écologique riche.

Les plantations du bois ont été effectuées par son propriétaire en 1986 et il s'étend sur deux hectares et comprend trente-six essences de bois, allant du peuplier au sapin, au marronnier, au charme en passant par le chêne. Raoul a donné aux élèves la manière simple de reconnaître les différentes essences en observant la forme des feuilles, des fruits, la texture de l'écorce. ■



Les élèves au cours de la promenade dans le bois de Raoul Deruy. Un environnement écologique.

BEAULENCOURT

Trois jours de fête sous le soleil



Le manège enfantin connaît toujours un vif succès surtout quand les tours sont gratuits !

Ce week-end, la commune était en fête avec la traditionnelle ducasse organisée par le comité des fêtes et la municipalité. Pour le maire Jean-Jacques Cotel : « Le succès est dû en partie à la météo favorable, mais aussi au travail des bénévoles dont Olivier Tomczak notre animateur de fête et organisateur du tournoi de foot intervillages. »

Dès le samedi, les enfants de la localité se sont retrouvés sur la place pour être transformés en chats, tigres ou autres animaux et profiter de l'atelier de sculptures de ballons. Des tours de manèges gratuits étaient également proposés.

Le dimanche, la population s'est retrouvée pour l'apéritif suivi d'un repas continu tout en assistant à une démonstration de danse country et à un tournoi de football opposant les jeunes du village aux équipes venant des villages des alentours.

Les bénéfices de ces opérations seront reversés au comité des fêtes qui finance des animations récréatives et de loisirs pour les enfants du village. Sorties au cirque et au zoo ont déjà été réalisées. La ducasse s'est terminée lundi avec une nouvelle participation gratuite des enfants aux attractions foraines. ■

MARIAGES



THIÈVRES
Cécile et Arnaud

Ce samedi, Chantal Dufresne, maire-adjointe, assistée de Carole Gigney, secrétaire de mairie, a uni Cécile Lavillette à Arnaud Remont. En présence des témoins Magali Remont, Mélanie Lavillette, Vincent Remont, Eric Lavillette, de la famille et des amis.



HAPLINCOURT
Willy et Hélène

C'est à la maison commune que samedi, Marie-Claire Théron, adjointe au maire, a célébré le mariage de Willy Lefèvre et de Hélène Hovette chef de magasin domiciliés à Haplincourt. Les témoins étaient Freddy Hiez artisan et Véronique Hiez, chef caissière.



EPINOY
Justine et Jérôme

Samedi, le maire Gilbert Théron a célébré le mariage de Jérôme Ducrocq et de Justine Wilczynski. La célébration s'est déroulée en présence des témoins Jérémy Ducrocq, Christophe Gaillard, Amélie Gass épouse Naumowicz et Maud Dhordain.